



Jueves, 9 de marzo de 2023

El Gobierno de Asturias lanza el nuevo programa operativo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, que movilizará 445 millones en la comunidad

- **Más de 900 pymes se beneficiarán de las inversiones, que se centrarán en la transformación digital, la economía verde y el sector social**
- **La consejera de Hacienda, junto con representantes de la Comisión Europea y del Ejecutivo central, presenta el plan en el Museo de Bellas Artes, cuya ampliación se financió con el Feder**

El Gobierno de Asturias ha presentado hoy en el Museo de Bellas Artes el lanzamiento del nuevo programa operativo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) para el periodo 2021-2027, que movilizará recursos en la comunidad por valor de 445 millones, lo que supone 120 más que en el periodo anterior.

La consejera de Hacienda, Ana Cárcaba, que expuesto los detalles del programa, acompañada por la directora general de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda, Esperanza Samblás, y por el director de Crecimiento Inteligente y Sostenible de la Dirección General de Política Regional y Urbana de la Comisión Europea, Nicola de Michelis.

El acto se ha desarrollado en el Museo de Bellas Artes, cuya ampliación se ha financiado en buena medida con fondos Feder.

Cárcaba ha destacado que el nuevo programa 2021-2027 permitirá apoyar a más de 900 pymes que movilizarán un gasto privado superior a los 250 millones.

De los 445 de inversión previstos, el programa Feder aportará el 60%, es decir, 267. Los tres objetivos prioritarios del programa son los siguientes:

- Se destinarán más de 173 millones al objetivo prioritario de consolidar una Europa “más competitiva e inteligente, promoviendo una transformación económica innovadora”.



- También se desarrollarán proyectos por más de 169 millones con el propósito clave de construir una Europa “con una economía más verde, promoviendo una transición energética limpia y equitativa”.
- Finalmente, se destinarán 87 millones al objetivo prioritario de una Europa “más social e inclusiva”.

La consejera de Hacienda ha puesto en valor las oportunidades que ha supuesto para Asturias a lo largo de las últimas décadas la llegada de los fondos Feder. A modo de ejemplo, Cárcaba ha recordado los datos de ejecución del programa en el período 2014-2020, cercanas al cien por cien. “Feder es política de realidades. Son centros de salud como los de Turón o Las Vegas, saneamientos como los de la ría del Eo e institutos como los de La Fresneda”, ha explicado.